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Sabato 10 settembre torna la pedalata di solidarietà in favore
della fondazione Isal

Sulmona, 8 settembre 2022. Sarà il ciclista e commissario
tecnico della nazionale italiana Davide Cassani il testimonial
e starter della quarta edizione di “In bici contro il dolore”.
La pedalata cicli-turistica di solidarietà, che torna dopo due
anni di assenza a causa della pandemia, si svolgerà sabato 10
settembre a Sulmona (L’Aquila) e interesserà le principali
località del Parco della Majella.

La manifestazione è stata ideata e promossa dal Presidente
dell’Associazione  Amici  della  Fondazione  ISAL,  Gianvincenzo
D’Andrea,  con  la  collaborazione  determinante  del  compianto
Fernando Ranalli, presidente del Comitato provinciale L’Aquila
della  Federazione  Ciclistica  Italiana,  con  l’obiettivo  di
raccogliere fondi destinati alla ricerca sul dolore.

Saranno centinaia i ciclisti che, come un serpente variopinto,
pedaleranno sulle strade del Parco della Majella nello storico
percorso  che  interesserà  le  località  di  Sulmona,  Cansano,
Pescocostanzo, Campo di Giove, per poi fare ritorno a Sulmona.
La partenza (in programma alle ore 9) e l’arrivo sono previsti
nel piazzale antistante l’Hotel Santacroce Meeting, mentre nei
comuni attraversati saranno allestiti i punti di ristoro dove
i partecipanti potranno gustare prodotti locali di eccellenza.
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A  conclusione  del  percorso,  nei  gazebi  dell’area  piscine
dell’Hotel Santacroce Meeting è previsto il pranzo finale.

Il 10 settembre sarà dunque ancora una volta una giornata di
festa per tutti coloro che iscrivendosi testimonieranno il
loro sostegno alla Associazione Amici della Fondazione ISAL e
godranno  delle  bellezze  paesaggistiche  ed  eno-gastronomiche
del centro Abruzzo. L’intero ricavato, che ha lo scopo di
sensibilizzare la popolazione al problema del dolore cronico e
ai vantaggi della terapia del dolore, è destinato quest’anno a
finanziare le attività del Centro Tecno Algos. Si tratta di un
centro fortemente voluto dal Dott. Gianvincenzo D’Andrea, che
ha mosso i primi passi nella Casa di Cura “San Raffaele” di
Sulmona,  dove  sono  già  partiti  alcuni  progetti  di
sperimentazione di nuove possibilità di cura per alleviare il
dolore cronico che affligge le persone che hanno riportato
lesioni del midollo spinale.

Anche  quest’anno  ai  primi  350  ciclisti  iscritti  verrà
consegnata la maglia con la scritta “Io sono contro il dolore”
da indossare dalla partenza e per il tratto di attraversamento
della città di Sulmona. La manifestazione è aperta a tutti i
tipi di bici compreso le e-bike. Le altre novità saranno i
riconoscimenti che l’organizzazione tributerà ai gruppi più
numerosi, a quelli femminili, come pure ai gruppi più numerosi
provenienti da fuori regione.

La quota di iscrizione resta quella del 2019, ovvero 20€ più 5
di eventuale assicurazione. L’intento di tale sforzo è quello
di  aumentare  la  community  ma  per  chi  vorrà  ci  sarà  la
possibilità  di  donare  di  più  attraverso  il  sito  della
fondazione Isal o attraverso l’acquisto della divisa tecnica
2022. Sono stati rinnovati tutti i patrocini delle passate
edizioni e le collaborazioni con gli sponsor di sempre che,
oltre a supportare la manifestazione, a offrire pernotti a
prezzi agevolati, contribuiranno coi loro prodotti a rendere
unico anche il pacco gara di In Bici Contro il Dolore.



Tutte  le  informazioni  sono  disponibili  all’indirizzo
www.inbicicontroildolore.it

ABRUZZESE alla vicepresidenza
nazionale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Settembre 2022

Nell’associazione Dalla Parte Del Consumatore

A Milano illustrato il manifesto programmatico “La Primavera
del Consumatore”

Nel corso dell’assemblea nazionale dell’Associazione Nazionale
“Dalla Parte del Consumatore”, svoltasi a Milano lo scorso 4
settembre, oltre alla discussione ed all’approfondimento delle
più  attuali  tematiche  riguardanti  i  consumatori,  si  è
proceduto  al  rinnovo  delle  cariche  sociali.

Massimo  Bomba,  impegnato  già  come  responsabile  della
Delegazione Abruzzese e Molisana dell’Associazione, è stato
eletto Vicepresidente Nazionale.

Il  nuovo  vertice  nazionale  dell’Associazione  sarà  guidato
dall’avv. Emilio Graziuso, Presidente Nazionale, già noto per
le  sue  battaglie  in  difesa  dei  consumatori,  affiancato
dall’abruzzese  Massimo  Bomba  Vicepresidente  e  da  Irene
Zapparata  che  avrà  la  responsabilità  della  Segreteria
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dell’associazione.

“La  Primavera  del  Consumatore”  è  il  titolo  del  manifesto
programmatico illustrato nel corso dell’assemblea nazionale.

“Negli ultimi anni la nostra Associazione è cresciuta molto–
afferma  il  Vicepresidente  Massimo  Bomba  –  non  solo
numericamente e come rappresentanza sul territorio italiano ma
anche,  e  soprattutto,  come  partecipazione  alla  stessa  dei
cittadini. Ora puntiamo a realizzare un passaggio fondamentale
ed inedito, vale a dire quello da consumatore associato o
assistito, che dir si voglia, ad un consumatore militante. Il
nostro obiettivo è quello che i cittadini non si rivolgano o
si associno alla nostra Associazione solo per la necessità di
usufruire dei servizi forniti agli iscritti ma essi siano
spinti a partecipare attivamente alla vita dell’Associazione
o, quanto meno, ad aderire alla stessa perché si riconoscono
nelle  battaglie  che  quotidianamente  essa  porta  avanti.  Il
nostro obiettivo principale è, quindi, incrementare il più
possibile la partecipazione attiva dei cittadini al livello
nazionale ma soprattutto in Abruzzo. Solo una aggregazione
partecipata di consumatori – conclude Massimo Bomba – può
portare l’Associazione ad assumere un ruolo determinante a
livello  sociale  ed  a  creare  massa  critica  su  determinate
problematiche, come insegna l’esperienza delle associazioni a
tutela dei consumatori negli Stati Uniti”.

Secondo un sondaggio condotto, nel corso dell’ultimo anno,
dall’Associazione  Nazionale  “Dalla  Parte  del  Consumatore”,
infatti, i consumatori, almeno quelli italiani, non hanno la
consapevolezza e, di conseguenza, lo spirito di appartenenza
alla categoria.

Essi, infatti, si rivolgono alle associazioni di consumatori
nel momento in cui si trovano in situazioni critiche oppure
partecipano  quali  spettatori  alle  iniziative  dalle  stesse
organizzate.



Il  modello  associativo  che  l’Associazione  Nazionale  “Dalla
Parte del Consumatore” intende costruire, invece, si basa,
invece, sul coinvolgimento attivo dei consumatori, i quali
devono assumere un ruolo attivo, da protagonista e non da
spettatore, nelle battaglie che li riguardano.

“Stiamo lavorando incessantemente ad una nuova “primavera del
consumerismo  italiano”  –  chiarisce  il  Presidente  Nazionale
avv.  Graziuso  –  proponendo  un  modello  di  associazione  e
promuovendo battaglie giudiziali, di opinione e di proposta
legislativa, non solo per i consumatori ma con i consumatori,
attraverso il loro coinvolgimento e la loro partecipazione
diretta alla vita associativa”.

NELLE  CANTINE  del  Movimento
Turismo Vino Abruzzo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Settembre 2022

Dal 25 Settembre torna Cantine Aperte in Vendemmia

Abruzzo, 6 settembre 2022. Settembre e ottobre sono da sempre
mesi di duro lavoro in Abruzzo con la vendemmia che assorbe
completamente aziende e famiglie dedite alla ormai secolare
coltivazione dell’uva e alla sua trasformazione in vino. Negli
ultimi  anni  però  la  vendemmia  ha  assunto  anche  una
declinazione turistica diventando un vero e proprio fenomeno
sociale soprattutto per le giovani famiglie che trovano di
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grande  interesse  far  trascorrere  ai  figli  una  giornata
all’insegna della conoscenza delle tradizioni e contadine ma
anche  dell’apprendimento  di  rudimenti  delle  tecniche
enologiche  e  agronomiche  che  interessano  la  vita  di  una
cantina.  Per  questo  motivo  nel  2019  il  legislatore  è
intervenuto con il famoso Decreto Enoturismo che è andato a
normare  quella  che  oggi  comunemente  viene  chiamata  la
Vendemmia  Didattica.

“L’Abruzzo,  grazie  all’impegno  dei  vignaioli  del  Movimento
Turismo  del  Vino,  è  stata  una  delle  regioni  capofila  per
questa attività di natura sia didattica che turistica, con
centinaia di famiglie che nell’ultimi 3-4 anni hanno vissuto
la vendemmia in cantina partecipando a delle entusiasmanti
domeniche  esperienziali  fatte  di  raccolta  delle  uve,
pigiatura,  pranzi  contadini,  musiche  e  danze  tradizionali
abruzzesi.” sostiene con orgoglio Nicola D’Auria il Presidente
del Movimento Turismo del Vino.

Anche quest’anno quindi il programma delle “Cantine Aperte in
Vendemmia” si presenta di grande interesse con il record di
nove cantine partecipanti e altre aziende associate che in
realtà  si  stanno  organizzando  proprio  in  questi  giorni  –
maturazione delle uve permettendo – per offrire anche loro una
giornata di spensieratezza e divertimento a famiglie e gruppi
di amici.

Si comincia domenica 25 Settembre in provincia di Chieti con
gli eventi a Chieti dal socio storico del Movimento Fabio
Tomei nelle sue Cantine Maligni e un secondo evento invece
nella  parte  meridionale  dalla  provincia  teatina,  a
Monteodorisio,  dalla  giovane  azienda  Tenuta  Oderisio  della
famiglia Di Candilo.

Il  fine  settimana  successivo  saranno  ben  6  gli  eventi  in
programma: si comincia sabato 1° ottobre con gli appuntamenti
a Tollo nella nuova struttura che unisce turismo archeologico
ed enoturismo di Feudo Antico, e a Torino di Sangro da Cantine



Mucci sempre presenti a tutti gli appuntamenti del Movimento
con tanti eventi di qualità.

Domenica 2 Ottobre in provincia di Chieti invece grande festa
del  Presidente  D’Auria  a  Ortona  nella  sua  cantina  Dora
Sarchese,  tra  le  primissime  in  Italia  a  credere  nella
vendemmia didattica, e da Tenuta Ferrante a Lanciano. Sempre
Domenica 2 Ottobre nelle Terre dei Vestini, in provincia di
Pescara,  due  appuntamenti  a  Collecorvino  dalla  famiglia
Pasetti di Contesa Vini con la Domenica del Vignaiolo e nella
vicina Tenuta Del Priore, entrambe le aziende già da qualche
anno partecipano a questa bella manifestazione.

Chiude  il  programma  domenica  8  Ottobre  il  Presidente  di
Colline  Teramane  Enrico  Cerulli  nella  sua  Tenuta  Cerulli
Spinozzi a Canzano nel cuore della Valle del Vomano.

Un calendario come detto che potrebbe arricchirsi nei prossimi
giorni con l’inserimento di nuovi eventi in altre cantine
socie  di  MTV  Abruzzo,  intanto  per  info  e  prenotazioni
rivolgersi  direttamente  alle  aziende:

Cantine Maligni – tel 0871 440906

Tenuta Oderisio – tel 349 4536654

Feudo Antico – tel 0871 969128

Cantine Mucci – tel 0873 913366

Dora Sarchese – tel 085 9031249

Tenuta Ferrante – tel 333 1533557

Contesa Vini – tel 085 8205078

Tenuta del Priore – tel 085 8207162

Tenuta Cerulli Spinozzi – tel 0861 57193



SI  RAFFORZA  IL  GEMELLAGGIO
tra centri anziani
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Settembre 2022

Il legame tra i due comuni di Roseto e Fabrica Di Roma

Roseto degli Abruzzi, 6 settembre 2022. Si rafforza il legame
tra i Comuni di Roseto degli Abruzzi e di Fabrica di Roma
grazie alla conferma del gemellaggio tra i Centri Anziani dei
due territori. Alla visita portata da una delegazione rosetana
lo  scorso  25  giugno  nel  Comune  laziale  ha  fatto  seguito,
infatti,  nella  giornata  di  domenica,  l’incontro  tra
delegazioni che si è tenuto, stavolta, a Roseto degli Abruzzi.
Una  giornata  caratterizzata  da  tante  iniziative  che  hanno
permesso,  agli  ospiti,  di  conoscere  le  bellezze  storiche,
turistiche ed enogastronomiche del territorio.

Ad arrivare da Fabrica di Roma sono stati l’Assessore Federica
Ferraro, il presidente del Centro Anziani Ferdinando Melissano
e una cinquantina di anziani. In rappresentanza di Roseto
erano presenti: il Sindaco Mario Nugnes, la Presidente del
Consiglio  Gabriella  Recchiuti,  l’Assessore  al  Sociale
Francesco Luciani, le Consigliere Comunali Simona Di Felice
(promotrice e organizzatrice dell’iniziativa), Toriella Iezzi,
Valentina Vannucci e il Presidente del Comitato di gestione
del Centro Anziani Berardo D’Emilio.
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Il primo appuntamento è quello che si è svolto, in mattinata,
nella  sala  consiliare  del  Municipio  dove  si  è  svolto  uno
scambio di saluti e di targhe in ricordo della visita. Poi, ci
si  è  spostati  sul  territorio  alla  scoperta  dei  tesori  di
Roseto. Si è iniziato con la visita al borgo di Montepagano e
al suo museo, per poi recarsi in città dove gli ospiti hanno
potuto godere di una passeggiata sul lungomare. Gran finale
con il pranzo e la festa conclusiva.

“Quello di domenica è stato un momento importante – affermano
il Sindaco Mario Nunges e la Consigliera Comunale Simona Di
Felice  –  nel  quale  è  stato  ribadito  l’impegno  a  portare
avanti, con stima e rispetto, la collaborazione tra i due
Centri Anziani e i due Comuni. Un momento che è servito anche
per promuovere la nostra città, tanto che i nostri ospiti
hanno chiesto informazioni per poter trascorrere dei giorni di
vacanza a Roseto, coinvolgendo anche il Comune di Fiuggi, per
conoscere meglio il nostro fantastico territorio”.

Spazio Civico Roseto

PEDALATA  CICLOTURISTICA  Roma
Santa Maria Di Leuca
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Settembre 2022

I 100 anni della Lilt: tappa a Fossacesia il 4 settembre
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Fossacesia, 3 settembre 2022. Da Roma a Santa Maria di Leuca
in bicicletta, facendo tappa a Fossacesia. In tutto mille
chilometri, distribuiti in 10 tappe previste in 4 regioni, 100
comuni, tra cui appunto Fossacesia, che circa 100 appassionati
delle due ruote hanno iniziato il 1° settembre dalle Catacombe
di San Callisto, sulla via Appia Antica, di Roma e che li
condurrà, sabato 10 settembre, a Santa Maria di Leuca.

Si  tratta  dell’edizione  2022  della  pedalata  promossa
dall’Associazione La Storia in Bici, che celebra il centenario
della Lega Italiana per la Lotta contro i Tumori (LILT) e
domenica 4, per la quarta tappa di 104 chilometri con partenza
da Pescocostanzo, toccherà il Valico Della Forchetta, Fara San
Martino, Fossacesia, Torino di Sangro per poi concludersi a
Vasto.  A  Fossacesia,  l’arrivo  è  previsto  per  le  ore  12
nell’area monumentale di San Giovanni in Venere. Ad accogliere
la  carovana,  il  Sindaco  di  Fossacesia,  Enrico  Di
Giuseppantonio,  assessori  e  consiglieri  comunali.

“È una iniziativa unica nel suo genere e che quest’anno è
dedicata alla LILT e ai suoi cento anni di attività, con lo
scopo di portare il messaggio della lotta contro il male del
secolo  per  le  strade  italiane  –  afferma  il  Sindaco  Di
Giuseppantonio -. Siamo davvero lieti di poter ospitare in uno
degli  angoli  più  belli  e  suggestivi  d’Abruzzo  ciclisti  e
appassionati  delle  due  ruote  provenienti  da  tutta  Italia
accompagnati  dal  Presidente  dell’Associazione  La  Storia  in
Bici, Michelino Davico”.

Nella sosta a Fossacesia, si terrà un momento di riflessione
con  la  collaborazione  dell’oncologo  Pietro  Di  Marino,  che
affronterà il tema della prevenzione e della sua importanza
nel combattere i tumori. Il programma prevede uno scambio di
doni e un rinfresco. La ripartenza è prevista per le ore
13:30.



STUDENTI DISABILI E CON DSA:
crescono iscritti e laureati
nelle Università Online
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Settembre 2022

Università telematiche sempre più popolari tra gli studenti
disabili e con DSA, e tra chi le sceglie il 60% in più arriva
alla laurea

Roma, 1° settembre 2022. Nei 5 anni precedenti alle ultime
rilevazioni statistiche, il numero di studenti con disabilità
o  DSA  iscritti  a  un  corso  universitario  risulta  più  che
raddoppiato. Ancor più significativa è la crescita avuta nel
medesimo  periodo  dal  numero  degli  iscritti  ad  atenei
telematici, più che triplicati. Tra questi ultimi si registra
inoltre  un’incidenza  di  studenti  con  disabilità  o  DSA
superiore di più di un terzo a quella registrata presso atenei
non statali di tipo tradizionale (dati ANVUR / USTAT).

È in questo contesto che AteneiOnline.it, portale italiano di
riferimento  nella  Formazione  Universitaria  a  Distanza,  ha
ritenuto  necessario  realizzare  una  ricerca  approfondita
dedicata agli studenti disabili e con DSA nelle università
telematiche, e ai servizi di supporto ad essi riservati da
queste.

Secondo i risultati della ricerca, ben l’80% degli atenei
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telematici  analizzati  offre  già  oggi  agli  studenti  con
disabilità o DSA tempo aggiuntivo per svolgere gli esami,
nonché  la  possibilità  di  utilizzare  strumenti  compensativi
durante le prove. Svariati atenei offrono inoltre assistenza
alla scrittura e alla lettura in sede d’esame, oltre alla
facoltà di scegliere la modalità di esame più accessibile.
Significative  anche  le  agevolazioni  economiche  offerte  da
diversi atenei, con riduzioni dei costi che vanno dal 25%
delle  rate  universitarie  sino  all’abbattimento  totale  di
queste.

Dall’analisi condotta, i servizi offerti sembrano agevolare
significativamente la vita dello studente e la progressione
verso la laurea: emerge infatti, per le telematiche, un tasso
di conseguimento del titolo di studio da parte di studenti con
disabilità  e  DSA  del  60%  superiore  rispetto  a  quanto
registrato  presso  atenei  di  tipo  tradizionale.

Michela Catapano

ITALIANI,  gli  ultimi  della
classe!
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Settembre 2022

di Giuseppe Arnò *

Una cosa è certa, in Italia, di alto, non abbiamo soltanto il
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debito pubblico, ma purtroppo anche il tasso d’ignoranza. Per
essere precisi risultiamo essere i più ignoranti d’Europa e i
dodicesimi più ignoranti del mondo.

Oibò, un primato di cui faremmo sinceramente a meno, ma tanto
è! Questo è un triste dato che ci viene rivelato non solo dal
leader di Azione Carlo Calenda (ospite a Mezz’ora in più su
Rai Tre il 21 giugno 2020), ma anche dall’indagine condotta da
Ipsos (The perils of perception), su un campione di 30.000
individui provenienti da 38 vari Paesi.

Ma v’è di più, siamo il Paese europeo più arretrato nel campo
della ricerca scientifica e i motivi sono a tutti noti: taglio
dei finanziamenti con conseguente fuga di cervelli all’estero;
impoverimento dei laboratori di ricerca; e disinteresse per il
progresso scientifico in generale.

E la cultura scolastica? Beh, meglio non parlarne! Uno sfascio
anche quella; un progressivo e avvilente decadimento. Infatti,
i risultati dei test INVALSI ci dicono che la scuola italiana
offre un’istruzione piuttosto scadente (in particolar modo se
comparata con quella di altri Paesi europei) e fallisce nella
sua funzione formatrice, senza contare che, secondo i dati di
una  ricerca  svolta  da  Skuola.net  in  collaborazione  con
l’Università di Genova, circa mille e cinquecento studenti di
medie, superiori e IeFP di tutta Italia, in pratica, non sono
stati  affatto  orientati  prima  di  decidere  quale  strada
intraprendere dopo la fine dei propri cicli di studi.

Per giunta, dati Unesco riferiti al 2015 sottolineano che solo
in Europa gli analfabeti funzionali sarebbero 80 milioni e,
come se non bastasse, con l’indice più basso in Norvegia e il
più alto in Italia.

Nel nostro Paese l’analfabetismo funzionale, sempre secondo i
dati Unesco, riguarda quasi la metà della popolazione, il 47%.
In particolare, un giovane su sei non riesce a capire ciò che
legge e la maggior parte di loro non è in condizione di



sviluppare un pensiero critico dopo aver letto un testo.

E il mondo accademico? È tutto dire! Nella recente classifica
dello  Shanghai  Ranking  (Academic  Ranking  of  World
Universities) tra le prime cento università non appare nessuna
che sia italiana. È il peggior risultato tra i Paesi del G7.

Detta vergognosa situazione non è comunque nuova, tant’è che
le indagini dei sociologi e degli studiosi della didattica si
appuntano sulla continua decadenza della scuola italiana a
partire dagli anni ´60 ad oggi e, per finire, sul recente
colpo di grazia che il Covid ha inferto all’intera struttura
scolastica nazionale.

E dulcis in fundo, ci vengono affibbiati altri tristi primati:
siamo tra i più corrotti del continente ovvero al 54º posto
nel Transparency International Index e poi ancora, secondo i
dati  CEPEJ  del  Consiglio  d’Europa,  nel  2018,  la  nostra
giustizia è stata la più lenta d’Europa. Dato successivamente
corroborato da quanto emerge dal rapporto 2020 EU Justice:
«L’ultimo grado di giustizia civile in Italia è il più lento
d’Europa». Qui però non c’entra l’ignoranza: tutt’altro! Beh,
a questo punto ci fermiamo… per amor patrio.

Sinceramente stentiamo a credere che il Paese più bello del
mondo  e  il  popolo  più  meraviglioso  del  mondo  (frase
quest’ultima di Alberto Sordi) siano afflitti da così tanti
mali e che gli italiani debbano essere classificati ignoranti,
analfabeti, corrotti e vittime di malagiustizia. E meno male
che non sia stata ancora realizzata un’indagine sul malaffare,
altrimenti ragionando per stereotipi e abusando di un certo
sintagma cristallizzato (italiano = mafioso), si correrebbe il
rischio di vederci appioppato un altro infamante primato. Ciò
posto,  di  fatto  e  filosoficamente  ragionando,  andiamo  a
ricercare la causa per la quale qualcosa è, ed è così come è.

La colpa è nostra.

La fonte di questa penosa situazione va ricercata nella scelta



che facciamo nell’eleggere chi ci governa e, conseguentemente,
la culpa in eligendo, ovvero la responsabilità oggettiva di
ciò che accade, ricade sugli elettori e né potrebbero giovare
a  loro  favore  l’ignoranza  (l´errore  rimproverabile  o
scusabile) e il comportamento fedifrago (concorso di colpa e
induzione in errore) degli eletti. Il “vizietto” di votare a
capocchia è cronico: di elezioni ce ne sono state tante!

In sostanza, da che mondo è mondo i governanti prediligono il
popolo asino (utile, paziente e… bastonato) e non a caso Che
Guevara sosteneva che un popolo ignorante è un popolo facile
da ingannare. Ecco dunque perché la cultura, intesa in senso
lato, non rientra nell’agenda principale di taluni governi
“conservatori”.

Eppoi essa… non dà lucro anzi è misurata come spesa sul PIL (a
titolo  di  cronaca  in  Italia  nel  2015  era  dell’1,1%);  è
considerata  un  peso  e  non  una  risorsa;  e  più  che  mai  è
utilizzata, deplorevolmente, come belletto contabile da parte
di fondazioni, banche e associazioni varie.

Certo è che con l’avvento della c.d. Seconda Repubblica il già
fragile rapporto prima esistente tra la politica e la cultura
si è completamente annacquato. Oggi, purtroppo, la cultura
viene  “relegata”  nei  musei,  considerata  non  come  un  bene
dinamico, necessario e attuale, ma come un’eredità etichettata
“beni culturali” e affidata alle cure dell’omonimo dicastero.
E finisce lì. Tant’è che neanche i programmi dell’attuale
governo dei “presunti” migliori si discostano nella sostanza
da questo misero andazzo.

Questa  volta,  magari,  si  darà  la  colpa  allo  scioglimento
anticipato delle Camere, ma cambiando l’ordine degli addendi
la  somma  non  cambia.  Il  governo,  infatti,  non  ha  più  la
pienezza dei poteri e la capacità programmatica per cui, con
il Pnrr in fieri, la riforma del settore istruzione ancora una
volta rischierà di patire più che mai. E torniamo così a punto
e daccapo!



Ma comunque sia e tanto per intenderci, cerchiamo di capire di
che  cosa  parliamo  quando  accenniamo  alla  riforma  della
cultura. Ci riferiamo forse ad una riforma basata su nuovi
principi valutativi dettati dai canoni europei di educazione,
improntati al conformismo del pensiero unico? Ovvero a quella
sovrastruttura  che  non  accetta  la  mediazione  dialogica
socratica; le idee divergenti; e non confuta ma proscrive? Ci
riferiamo ancora a una riforma che vedrebbe la scuola non come
la palestra dell’insegnamento e dell’apprendimento del sapere,
ma come un luogo di uniformazione al laicismo e alla cancel
culture (cultura della cancellazione)?

E no, se questa dovesse essere la riforma, grazie signori
governanti, la cultura non ha colore politico. Un concetto,
questo,  che  va  preso  sul  serio  e  non  può  davvero  essere
oggetto di ciarle elettorali. Le carenze culturali sono ben
chiare: voi le conoscete bene, ma non le sanate! La nostra
scuola abbisogna di validi docenti atti a formare i giovani e
renderli  soggetti  capaci  di  esprimersi  correttamente  in
italiano e di ragionare liberamente senza farsi condizionare
soprattutto dalla sciatta politica di Bruxelles, in cui la
cultura è stata ignorata nella distribuzione delle deleghe e
in  cui  i  riferimenti  alla  formazione  e  all’istruzione
spariscono  sorprendentemente!

Ormai, sempre di più ci si rende conto che siamo di fronte ad
una seria alternativa: o si realizza una rivoluzione culturale
per salvare i nostri valori e per svincolarci dalla dittatura
finanziaria,  attraverso  la  quale  ci  viene  inculcato  il
globalismo  e  l’eurocrazia,  o  saremo  inesorabilmente
inghiottiti  dalla  globalizzazione,  che  ha  come  target  il
denaro e un’umanità disumana e omologata.

In considerazione di quanto sopra esposto, l’altra parte della
colpa di questa tragica situazione va addebitata ai politici
fedifraghi che rompono i patti con gli elettori, trascurando
il bene comune sociale e cedendo al potere economico. È grazie
a  loro  se  oggi  siamo  classificati  ignoranti,  analfabeti,



corrotti, senza giustizia e quant’altro.

La  politica,  ahinoi,  ha  da  tempo  diseredato  la  cultura,
lasciandola agonizzare tra micragna, clientelismo e farragine
burocratica.  È  dalla  malapolitica,  dunque,  che  dobbiamo
affrancarci se vogliamo liberarci dagli epiteti ingiuriosi e
riabilitarci  al  mondo,  alla  famiglia,  a  noi  stessi!  E
affrancarci  significa  perdere  l’ingenuità  atavicamente
radicata in noi e azzerare il sistema politico attuale per
ricominciare tutto ex novo. A tal proposito Giordano Bruno
(1600) affermava: «Che mortificazione… chiedere a chi ha il
potere di riformare il potere! Che ingenuità!».

Orsù, dunque, riprendiamoci la nostra cultura per ritornare ad
essere i primi della classe. Ciò accadrà se sceglieremo la
buona  politica  e  non  permetteremo  che  l’ignoranza,  il
conformismo, il poltronismo e la sciatteria abbiano il potere.

Tra poco ci saranno le elezioni, ma serviranno per davvero a
qualcosa?  Stante l’egemonia del potere economico-mediatico
che  condiziona  gravemente  la  formazione  del  sistema  di
credenze sulla cosa pubblica, potrà il voto cambiare realmente
le cose che vorremmo cambiassero?

Meglio sperare che disperare.

Goethe ci esorta a sperare sempre perché è meglio sperare che
disperare. Bene, se concordiamo col drammaturgo tedesco, bando
al canto delle sirene, alla telecrazia, ai giornali schierati
e alle elucubrazioni partitiche dalle toponomastiche mentali
vecchie di oltre mezzo secolo e facciamoci sotto!

 «Qui si fa l’Italia o si muore» ripeterebbe oggi Garibaldi
agli italiani! Nella turba confusa e discordante di così tanti
candidati  in  lizza,  tra  imberbi  e  vegliardi,  chissà  che
qualcuno non eccella. Non importa il vessillo (ce ne sono
oltre cento), ma il condottiero, uomo o donna che sia. C’è
forse un predestinato, parafrasando Dante, cui non si può
impedir lo suo fatal andare. Lo si sappia individuare e a lui



vada  la  nostra  fiducia  e…  una  prece,  ricordandoci  che  la
situazione è grave e che se si sbaglia ancora una volta non
potremo di certo imprecare contro la mala sorte: «Chi è causa
del suo mal, pianga se stesso».

*direttore  La  Gazzetta  italo  brasiliana  –
http://rivistalagazzettaonline.info

TANGO ARGENTINO a Pescara
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Settembre 2022

Arrivano i campioni del mondo Yanina Muzyka Y Emmanuel Casal

Pescara, 29 agosto 2022. Grazie alla sinergia di Entre Dos e
Avalon Progetto Tango, due scuole di tango e approfondimento
della  cultura  argentina,  rispettivamente  presiedute  dai
maestri Michela Toro e Matteo Faricciotti, Zuleika Fusco e
Mariano Navone, arrivano a Pescara Yanina Muzyka ed Emmanuel
Casal, Campioni del Mondo in carica di Tango Escenario (Buenos
Aires, 2021).

Oltre alla esperienza come formatori e ballerini stabili di
compagnie  internazionali,  Yanina  Muzyka  ed  Emmanuel  Casal
vantano altri importanti titoli quali, vincitori dei Premios
Carlos  2022  come  miglior  coppia  di  ballo  stagione  2022,
vincitori del terzo posto al World Tango Stage 2018 e Sub
Campioni del World Tango Stage 2016.

https://www.abruzzopopolare.com/2022/08/29/tango-argentino-a-pescara/


Dal  16  al  18  settembre,  tre  giornate  ricche  di  lezioni,
milonga e show durante la loro prima tappa in Italia. Sarà
possibile iscriversi ai corsi (per tutti i livelli, in gruppo
e/o private) e partecipare alla milonga in cui i campioni
delizieranno i tangueros con una loro esibizione, chiamando i
numeri delle segreterie delle scuole.

Zaira Fusco

FEDERCORI:  CONCERTO  GOSPEL
alla villa comunale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Settembre 2022

Attesa stasera ore 21:00 per Concerto Corale  In Choro Veritas

Esibizione del coro Gospel Sound Machine diretto dal M.o Loris
Medoro e presieduto da Romilda Tinari.

Chieti, 28 agosto 2022.  La Federcori presieduta da Davide
Recchia,  Coordinatore  Nazionale  Federcori  Frank  William
Marinelli si è resa protagonista anche negli ultimi mesi a
Chieti organizzando numerosi e importanti concerti, tra cui il
Concerto Lirico al Teatro Marrucino di Chieti lo scorso luglio
uno scambio tra un collettivo abruzzese e uno dell’Emilia
Romagna, il Concerto in occasione della la festa della Musica
nel Palazzo del Governo della Prefettura di Chieti.

https://www.abruzzopopolare.com/2022/08/28/federcori-concerto-gospel-alla-villa-comunale/
https://www.abruzzopopolare.com/2022/08/28/federcori-concerto-gospel-alla-villa-comunale/


L’evento è inserito nel Calendario “Estate Teatina 2022” del
Comune di Chieti, patrocinato dall’Associazione Cori D’Abruzzo
Chorus Inside. Ingresso Libero.

Commenta il Coordinatore Nazionale di Federcori: “La Federcori
ha organizzato questo importante evento corale che animerà la
città di Chieti con l’esibizione di un collettivo associato di
altissimo livello artistico che ringrazio. Ci tengo a ribadire
il nostro impegno concreto per valorizzare della città di
Chieti,  Chieti  Capitale  della  Coralità.  Concludiamo  gli
appuntamenti corali estivi a Chieti con questo concerto nel
cuore della città che porterà tanto entusiasmo e gioia quale
segno  di  rinascita  dopo  l’emergenza  sanitaria  che  ci  ha
segnato”.

NON SIAMO SOLE. Otto storie
di solidarietà femminile
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Settembre 2022

Prevista  per  lunedì  29  agosto  la  presentazione  a  cura  di
Massimiliano Baldassarri: l’appuntamento, possibile grazie al
Patrocinio del Comune di Vasto, si terrà alle ore 19 nello
splendido  luogo  offerto  dai  Giardini  di  Palazzo  D’Avalos.
Modera la giornalista Paola Cerella.

Vasto, 26 agosto 2022. Maristella Lippolis, Eleonora Molisani,
Eva Martelli, Roberta Zimei, Loretta D’Orsogna, Valentina Di

https://www.abruzzopopolare.com/2022/08/26/non-siamo-sole-otto-storie-di-solidarieta-femminile/
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Cesare, Maura Chiulli, Patrizia Angelozzi: sono le voci di
queste  otto  donne  che  compongono  l’antologia  di  racconti,
alcune delle quali interverranno alla presentazione, insieme
alla Dottoressa Andreina Poggi, Ricercatrice al Mario Negri
Sud,  Segreteria  della  Fondazione  Abruzzese  Scienze  per  la
Vita.

Nel  libro,  le  cui  vendite  sostengono  la  borsa  di  studio
“Trampolino di Lancio Stefania Spanò”, c’è anche un ricordo
dell’immunologa Antonella Viola. La raccolta di racconti è
dedicata proprio alla memoria di Stefania Spanó, ricercatrice
e docente di Microbiologia presso l’Università di Aberdeen
(Scozia), prematuramente scomparsa nel settembre del 2019.

Nel cuore del volume pungenti e tenere storie di solidarietà
femminile composte da otto scrittrici. Uno sfaccettato coro di
voci  che  ha  origine  nel  tributo  a  una  ricercatrice
prematuramente scomparsa, con l’intento benevolo di sostenere
altre giovani impegnate nella ricerca scientifica.

È  un  cerchio  che  si  chiude,  questo  libro  prezioso  per
molteplici aspetti, un atto d’amore che ha generato frutti
tanto artistici quanto materiali. Dall’idea di un progetto
editoriale a sostegno di una borsa di studio in memoriam al
ricco tessuto di incontri che lo hanno reso possibile, tutto
si è svolto con la spontaneità di un piccolo miracolo.

La carriera di Stefania Spanó, iniziata nel Consorzio Mario
Negri  Sud,  è  continuata  negli  Stati  Uniti  alla  Yale
University. Nel 2013, grazie alle scoperte relative all’agente
della  febbre  tifoidea,  pubblicate  su  riviste  di  prestigio
internazionale come Science e PNAS, Stefania venne reclutata
come Professore Associato (Senior Lecturer) all’Università di
Aberdeen,  in  Scozia,  dove  dimostra  doti  eccezionali  come
leader, e in pochi anni riesce ad attivare e consolidare un
programma di ricerca che conquista finanziamenti per milioni
di sterline, incluso il prestigioso finanziamento europeo ERC.



Dopo pochi anni, Stefania diventa Professore Ordinario e co-
Direttore  del  Programma  di  Microbiologia  e  Immunologia
dell’Università di Aberdeen.

Parte dei proventi delle vendite del libro finanziano la Borsa
di  Studio  Stefania  Spanó,  bandita  dal  2019  dalla  Fasvo
(Fondazione Abruzzese per le Scienze della Vita Onlus).

RICOSTRUZIONE  PRIVATA  post
sisma 2009
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Settembre 2022

È necessaria una proroga

Teramo, 26 agosto 2022. Gli Ordini professionali di Ingegneri,
Architetti, Collegi professionali dei Geometri di Teramo e
L’Aquila insieme ai Periti industriali aquilani e ai Geologi
abruzzesi chiedono urgentemente che venga rinviata la data del
30 settembre 2022 come scadenza ultima per la presentazione
della domanda di contributo per la conclusione dei lavori
nell’ambito  della  Ricostruzione  post  terremoto.  La  causa:
eventi sociali imprevedibili.

“Invitiamo il presidente della Regione Abruzzo e i sindaci dei
Comuni  del  cratere  ad  attivarsi  presso  la  Struttura  di
missione per il sisma 2009 affinché venga accolta la richiesta
di  proroga  della  scadenza   del  30settembre  2022   per  la

https://www.abruzzopopolare.com/2022/08/26/ricostruzione-privata-post-sisma-2009/
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domanda di concessione del contributo”.  E’ l’appello lanciato
dal presidente dell’Ordine degli Ingegneri di Teramo, Leo De
Santis,  e  sottoscritto  dagli  Ordini  professionali  di
Ingegneri, Architetti, Collegi professionali di Geometri di
Teramo e L’Aquila insieme ai Periti industriali aquilani e ai
Geologi abruzzesi. 

La richiesta si basa su una serie di difficoltà che la società
sta  vivendo.   Nello  specifico,  la  Legge  21  del  2021  ha
inquadrato la ricostruzione post sisma 2009 in termini di
accelerazione  con  le  tappe  del  30  settembre  2021  e  30
settembre 2022.  Non poteva purtroppo prevedere gli effetti
successivi  sull’economia  degli  aumenti  dei  costi  dei
materiali, dell’energia e della manodopera dovuti al mercato
di riferimento ma anche  indotti inesorabilmente da eventi
internazionali.

Oltre al rallentamento forzato degli interventi a causa del
Covid  19,  gli  Ordini  professionali   sottolineano  in
particolare  come  la  crisi  generica  dell’edilizia  e  le
agevolazioni fiscali in tempi stretti abbiano portato ad una
fase  di  saturazione  delle  disponibilità  di  professionisti,
cooptati nelle pratiche del Superbonus. A questo si aggiungono
le problematiche di gestione degli appalti, i servizi legati
alle iniziative del Pnrr che influiscono sulle tempistiche e
sul coinvolgimento dei cittadini nella fruizione degli aiuti
dello Stato.

Preoccupazione viene espressa anche per numerose pratiche, tra
quelle attese al protocollo, correlate a spese già sostenute e
impegni  contrattuali  già  in  essere.  Un  eventuale  mancato
seguito al contributo configurerebbe scenari di contenziosi
non auspicabili. Inoltre, l’aumento dei costi dell’edilizia,
derivanti  dalle  attuali  condizioni  di  crisi,  avrebbe  come
conseguenza  l’esecuzione  di  minori  opere  a  scapito  della
qualità  degli  interventi  di  miglioramento  sismico  ed
energetico.



A fronte delle incessanti istanze provenienti dai proprietari
e dai professionisti, questi Ordini hanno deciso di rivolgersi
al governatore Marsilio e ai sindaci del cratere chiedendo
loro di attivarsi per ottenere l’aumento dei contributi per la
Ricostruzione, i cui costi base sono ancorati alla Legge Barca
del 2012, e per l’emanazione di un provvedimento che abroghi
il  termine  ultimo  per  le  domande  di  benefici  economici
relativi alla Ricostruzione privata post sisma 2009.

RISCHIO DI DSA in età scolare
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Settembre 2022

Ecco i primi dati raccolti attraverso il dyslexia screening in
Molise

Il progetto di service del Lions Club Vasto Adriatica Vittoria
Colonna e Fondazione Mileno onlus

Vasto, 26 agosto 2022. Sono stati oltre 160 i docenti e 1130 i
bambini  molisani  di  tre  istituti  interessati  dal  service
Dyslexia Screening promosso congiuntamente da Lions Club Vasto
Adriatica Vittoria Colonna e Fondazione Padre Alberto Mileno
Onlus, coordinato dallo staff tecnico diretto dal Dr. Benito
Michelizza e da Graziella Vizzarri, con la collaborazione del
CORiFISI dell’Università di Teramo.

Un  progetto  sviluppato  in  tre  fasi  importanti,  dalla
formazione  del  personale  docente,  alla  campagna  di  pre-

https://www.abruzzopopolare.com/2022/08/26/rischio-di-dsa-in-eta-scolare/


screening  dei  bambini  che,  per  la  prima  volta,  ha  visto
l’adozione  di  una  metodologia  realizzata  in  italiano  e
tradotta integralmente in una lingua straniera per l’adozione
sperimentale in terra d’Albania.

L’attività negli istituti del Molise, peraltro, ha interessato
indistintamente scolaresche di lingua italiana e arbëreshë. La
sperimentazione su due culture linguistiche diverse permette
uno  studio  incrociato  ad  ampio  raggio  sugli  apprendimenti
scolastici e le strategie ad essi correlate, dalla lingua
parlata ai processi di apprendimento vero e proprio. Infine,
la  terza  fase  sarà  la  processazione  dei  dati  raccolti
attraverso  le  procedure  di  validazione  statistica  dello
strumento stesso.

Un  service  riuscito  grazie  in  primis  alla  disponibilità
culturale ed organizzativa di tre dirigenti degli istituti
molisani, la Prof.ssa Luana Occhionero, per il comprensivo
‘Difesa Grande’ di Termoli, la Prof.ssa Filomena Giordano, per
l’istituto  omnicomprensivo  statale  di  Casacalenda  e  dalla
Prof.ssa Immacolata Lamanna, per l’istituto comprensivo ‘John
Dewey’ di S. Martino in Pensilis. 

Grazie  all’impegno  del  corpo  docente,  che  si  è  mostrato
particolarmente attento alle finalità del progetto, sono stati
raccolti  dati  qualitativamente  importanti  anche  per  scelte
didattiche  dirette  applicate  durante  l’anno  scolastico.  
Altrettanto importante è stato il ruolo dei genitori che hanno
saputo interagire con gli insegnanti arrivando a definire un
percorso di conoscenza comune proteso a rendere ottimale il
percorso di scolarizzazione ed apprendimento degli scolari.

Tutti i dati raccolti entreranno a fare parte di uno studio
statistico  che  permetterà  la  validazione  scientifica  dello
strumento  testato.  Per  raggiungere  questo  obbiettivo,  il
percorso di osservazione e valutazione avrà una durata di tre
anni. I primi dati raccolti, dalle attività di questi mesi,
permettono di disegnare un quadro sufficientemente veritiero



relativamente alle ipotesi che erano alla base dell’attività
di valutazione portata avanti.

In particolare, semplificando, tra i 594 alunni sottoposti a
screening del terzo anno dell’infanzia e della prima classe
della scuola primaria, il 6% ha evidenziato un rischio elevato
e il 22,3 un rischio moderato nei confronti delle abilità e
delle strategie di apprendimento. Tra i 536 alunni dalla 2
alla  quinta  classe  della  primaria  i  dati  hanno  messo  in
evidenza un rischio elevato per il 2,7% e un rischio moderato
per il 22,9% del campione. In attesa della elaborazione dei
dati inerenti alla scuola secondaria di primo grado.

Sulla base delle diverse note positive riscontrate finora, si
lavorerà ad un allargamento della partecipazione scolastica
all’iniziativa. Intanto, però, l’analisi dei dati del Dyslexia
Screening sarà oggetto di studio e confronto tra docenti e
specialisti  provenienti  anche  dall’Albania  in  un  convegno
transnazionale,  che  si  svolgerà  presso  l’Istituto  San
Francesco  di  Vasto  Marina  organizzato  dal  Servizio  di
Foniatria e Logopedia della Fondazione P.A. Mileno-Onlus. Un
evento  che  rappresenterà  la  concreta  collaborazione  tra
l’associazionismo del territorio, rappresentato dal Lions Club
Vasto Adriatica Vittoria Colonna, la Fondazione Padre Alberto
Mileno-Onlus e le istituzioni scolastiche e universitarie.

SPORT  EQUESTRI  INTEGRATI:  a
cavallo per l’integrazione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Settembre 2022

https://www.abruzzopopolare.com/2022/08/22/sport-equestri-integrati-a-cavallo-per-lintegrazione/
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Una grande opportunità in Italia quella degli Sport Equestri
Integrati, in grado di accogliere ed includere persone con
disabilità  che  vogliono  stare  a  contatto  con  la  natura  e
montare a cavallo

L’attività si svolge all’aperto in modo integrato tra atleti
disabili  e  normodotati.  Fra  i  professionisti  rinomati  del
settore  abbiamo  il  dr.  Claudio  Belardo  istruttore  di
equitazione  specializzato  in  sport  equestri  integrati  e
paralimpici, impegnato da anni nella promozione del benessere
degli atleti con sviluppo tipico e atipico.

Belardo  è  conosciuto  nel  panorama  nazionale  grazie  alle
numerose partecipazioni televisive come istruttore sportivo;
con  la  sua  popolarità  ha  portato  avanti  sempre  tematiche
sociali  importanti  fra  cui  l’inclusione  di  persone
svantaggiate nello sport. È una realtà che vi invitiamo a
conoscere; in crescita da anni, che ora inizia ad acquisire il
giusto valore.

DEPOSITO DEI SEGNI in Libano
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Settembre 2022
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Scambi di solidarietà artistica e cooperazione internazionale
tra le sponde del Mediterraneo

Spoltore, 21 agosto 2022. Grazie al temporaneo superamento
dell’emergenza  Sars-Covid,  sono  ricominciati  gli  scambi
internazionali in presenza. Infatti, dal 24 al 31 agosto 2022
gli  artisti  parteciperanno  al  Forum  Internazionale  Janana
Summer  Encounter,  organizzato  dal  Centro  Al  Jana/ARCPA  di
Beirut,  presso  l’High  School  di  Broummana,  piccola
municipalità montana che confina  con la capitale Beirut.

Con  la  ripresa  degli  scambi  di  solidarietà  artistica  e
cooperazione internazionale tra le sponde del Mediterraneo,
nel Forum Cam e Jörg proporranno il workshop Costruzione di
grandi pupazzi di strada e drammatizzazione di un racconto.

Il Forum di formazione è rivolto ad operatori, facilitatori e
attivisti  locali  della  Rete  delle  Biblioteche  Amiche  dei
Bambini,  una  rete  di  57  ONG  che  lavorano  nelle  comunità
svantaggiate  con  bambini,  giovani  a  rischio  in  zone
marginalizzate e nei campi profughi presenti in molti luoghi
del territorio libanese.

Il Forum è un appuntamento annuale atteso ed è una preziosa
occasione che incrementa acquisizione di buone pratiche e know
how, abilità e saper fare in diversi settori della creatività
artistica ed olistica.

Il  workshop  Costruzione  di  grandi  pupazzi  di  strada  e
drammatizzazione di un racconto è all’interno del progetto
culturale internazionale La Linea di Pace, ideato e  promosso
da  Deposito Dei Segni che fin dal 2004 collabora con il



Centro Al Jana ARCPA (Arab Resource Center For Popular Arts)
in Libano.

La Linea di Pace è un progetto che promuove la solidarietà, la
cooperazione e la formazione internazionale per rafforzare i
diritti umani, il dialogo tra i popoli e educazione alla pace
attraverso i linguaggi artistici.

THAUMAZEIN nono incontro per
il contenitore
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Settembre 2022

Francavilla al Mare, 21 agosto 2022. Nono incontro per il
contenitore  Thaumazein,  Simposio  delle  emozioni,  ideato  e
curato dal critico d’arte e letterario Massimo Pasqualone:
mercoledì 24 agosto alle 21.15, nel Museo navale Enzo Maio
Masci  di  Francavilla,  lo  stesso  Pasqualone  dialoga  con
Marilisa  Laudadio,  farmacista  e  scrittrice;  a  seguire
convegno-dibattito  sul  teatro  dialettale  e  amatoriale  in
Abruzzo a cura di Antonio Potere e Ambra Porreca; conclusioni
di Lucia Ferrigno, scrittrice di Atrani.

L’evento è organizzato con le Associazioni Viviamo San Franco
e Paese Alto e con il patrocinio di Irdidestinazionearte,
Human post, Omniartis, Museo Guidi di Forte dei Marmi, Endas
Cultura, Abruzzo, Ets Luca Romano, Rotary Campus,  Comitato di
valorizzazione e difesa del territorio abruzzese.
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PREMIO  IRDIDESTINAZIONEARTE.
I  vincitori  dell’edizione
2022
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Settembre 2022

Pescina,  21  agosto  2022.  Il  presidente  di
Irdidestinazionearte,  Massimo  Pasqualone,  il  sindaco  di
Pescina,  Mirko  Zauri,  il  presidente  onorario  del  premio
Annella Prisco, la referente cultura di Irdidestinazionearte,
Maria Basile, la coordinatrice generale di Omniartis, Eugenia
Tabellione  la presidentessa dell’associazione Sandro Pertini,
Veltra Muffo, il presidente onorario del premio Adriatico,
Loris Di Giovanni, annunciano i vincitori dell’edizione 2022
del  premio  Irdidestinazionearte  per  la  letteratura,  la
cultura,  il  sociale,  il  territorio,  la  cui  cerimonia  di
premiazione si terrà a Pescina il 28 agosto nel teatro San
Francesco,  col  seguente  programma:  ore  17  incontro  dei
premiati e visita dei musei cittadini Silone e Mazzarino; ore
19.30 cerimonia di premiazione e concerto.

Questi i nominativi selezionati dal comitato scientifico per
la sezione territorio: Eliseo Parisse, Orazio Mascioli, Fulvia
Del  Grosso,  Massimo  D’Angeli,  Ettore  Parisse,  Vladimiro
Tagliola,  Matteo  Tagliola,  Giuliana  Delle  Monache,  Luciano
Iannarone,  Sergio  Rozzi,  Tonino  Morgani,  Ottavio  Ranalli,
Federico Di Felice, Luca Di Genova, Franco Troiani, Circolo
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Musicale  “I  Leoncini  D’Abruzzo”  e  i  presidenti  Tonino
Botticchio  e  Marco  Puglielli.

Per le altre sezioni verranno premiati: Berardino Santilli,
Alessandro  Di  Giuseppe,  Maurizio  Russi,  Emanuele  Costanzo,
Gabriele Starinieri, Angela Gentile, Franco Francesco Zazzara,
Aladino De Paulis, Diego Ferretti, Alfonso Colliva, Antonio
Petrore, Giovanni Grelli, Sandro Vicerè, Chiara Pilozzi, Paola
Napolitano, il Gruppo Teatrale Junior, Alessandra De Michele,
Michela Panunzi, Costantino Gatti, Lucia Catania, Maria Pia
Selvaggio, Giovanni Maria de Pratti, Stefano Gentili, Angelica
Bianco,  Debora  Ferruzzi  Caruso,  Giulia  Magni,  Cristian
Palmieri, Ivan Giampietro, Iolanda Morante, Donatella Cali,
Carmine Paradiso, Pochesci Maurizio, Antonio Fusella, Elzide
Giovagnetti, Diana Santalucia.

CINEMA SOTTO LE STELLE grande
successo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Settembre 2022

Al Teatro d’Annunzio di Pescara, con quasi 7.000 spettatori
nelle prime tre settimane di proiezioni

La rassegna prosegue con Ariaferma, Licorice Pizza, Finale a
sorpresa e Lightyear

Pescara, 19 agosto 2022. Un successo incredibile, con quasi
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7.000 spettatori presenti alle proiezioni, per le prime tre
settimane di “Cinema sotto le stelle”, la rassegna organizzata
dall’Ente  Manifestazioni  Pescaresi  in  collaborazione  con
Multicinema S.r.l. Fino al 1° settembre, ogni sera il Teatro
d’Annunzio continuerà a trasformarsi in una spettacolare sala
cinematografica a cielo aperto, con una programmazione che
conta complessivamente ben 23 titoli, tutti film usciti nelle
sale nel corso dell’ultima stagione, tra proiezioni gratuite e
a pagamento.

Sabato  20  agosto  il  Teatro  d’Annunzio  ospiterà  Ariaferma
(ingresso 5 euro), il film diretto da Leonardo Di Costanzo con
Toni Servillo, nei panni di una guardia carceraria, e Silvio
Orlando in quelli di un ergastolano. La pellicola, che ha
vinto 2 Nastri d’Argento e 2 David di Donatello, è ambientata
in  un  carcere  in  via  di  dismissione,  dove  sono  rimasti
soltanto  qualche  agente  e  pochissimi  reclusi.  Il  piccolo
gruppo di detenuti attende di essere trasferito in una nuova
prigione,  ma  giorno  dopo  giorno  l’attesa  li  porta  a  dare
sempre meno importanza alle regole, che sembrano non avere più
valore.

La visione del film verrà preceduta dalla presentazione e da
una breve conversazione con due ospiti d’eccezione: Walter
Nanni,  attore  e  regista,  e  Fiammetta  Trisi,  direttore  di
penitenziario  ed  educatrice  dei  detenuti.  Presenteranno  e
modereranno Arianna Di Tomasso ed Ezio Budini.

Lunedì  21  agosto  “Cinema  sotto  le  Stelle”  proseguirà  con
“Licorice Pizza” (ingresso gratuito), per la regia di Paul
Thomas Anderson, con Alana Haim, Cooper Hoffman, Sean Penn,
Tom  Waits,  Bradley  Cooper.  Ambientato  nella  San  Fernando
Valley  degli  anni  ’70,  il  film  segue  uno  studente  delle
superiori, che è anche un attore di successo.

Martedì  22  agosto  sarà  la  volta  di  “Finale  a  sorpresa”
(ingresso gratuito), il film diretto da Mariano Cohn e Gastón
Duprat, con Penélope Cruz, Antonio Banderas, Oscar Martinez,



che vede protagonista Lola Cuevas, un’eccentrica e affermata
regista a cui è stata commissionata la regia di un film da un
imprenditore miliardario megalomane deciso a lasciare il segno
nella storia.

Martedì 23 agosto spazio a Lightyear (ingresso 5 euro), il
lungometraggio  originale  creato  da  Disney  e  Pixar.  Questa
avventura sci-fi ci porterà alle origini di Buzz Lightyear,
l’eroe al quale l’omonimo giocattolo era ispirato, per farci
conoscere  il  leggendario  Space  Ranger  che  ha  conquistato
intere generazioni di ammiratori.

Il box office del Teatro d’Annunzio aprirà alle 18:00 per il
ritiro dei biglietti omaggio, nel caso di proiezioni gratuite,
e alle 19:30 per l’acquisto dei biglietti delle proiezioni a
pagamento. Le proiezioni, tutte con inizio alle ore 21:15,
saranno  annullate  in  caso  di  pioggia.  Per  informazioni  e
prenotazioni è possibile chiamare il numero 342.9549562.

Vincenzo d’Aquino

SOLO CASO DI OMONIMA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Settembre 2022

È stato pubblicato in data odierna un articolo sui quotidiani
locali relativo ad indagini della Guardia di Finanza per una
presunta frode fiscale milionaria da parte di società nel
settore agroalimentare Angolana Carni di Loreto e Angolana Srl
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di Città Sant’Angelo.

Pescara, 19 agosto 2022. L’associazione Carrozzine Determinate
comunica formalmente che il nominativo di Mariangela Cilli
risultante tra gli indagati non è da riferirsi alla persona
dell’Avvocato  Mariangela  Cilli  di  Pescara,  Segretaria
dell’Associazione Carrozzine Determinate , ma trattasi di un
caso di omonimia.

Tale coincidenza di nome e cognome di un’altra persona con
quelli del nostro specchiatissimo Avvocato e Segretaria ha
determinato l’urgenza e la necessità di tale precisazione.

Claudio Ferrante

Presidente Associazione Carrozzine Determinate

SUL  PALCO  INSIEME  a  Piero
Cassano e Armando Corsi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Settembre 2022

La cantautrice Lara Molino alla XXV edizione del Bolognino
d’oro

Domenica, 21 agosto, la cantautrice sansalvese Lara Molino
parteciperà  alla  XXV  edizione  del  Bolognino  d’oro  a
Guardiagrele.
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Salirà sul palco insieme a grossi calibri della musica leggera
italiana come Piero Cassano (autore e fondatore dei Matia
Bazar, nonché produttore di Eros Ramazzotti, collaboratore e
autore per Mina) e Armando Corsi (chitarrista storico di Ivano
Fossati, ha collaborato con Paco de Lucia, Anna Oxa). Molino,
invitata da Alfredo Scogna cantautore ed  eclettico direttore
artistico  della  manifestazione,  suonerà  alcune  delle  sue
canzoni in vernacolo abruzzese e presenterà alcuni brani del
suo nuovo ed emozionante disco, Amoremé.

La serata che inizierà alle ore 21, si terrà in piazza San
Francesco con ingresso gratuito.

WEEK  END  NELLA  COSTA  DEI
TRABOCCHI  all’insegna  di
Ventricina  e  Bollicine
d’Abruzzo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Settembre 2022

Aspettando Art Bike & Run +Wine, da venerdì a sabato Gran Galà
al Bosco di Don Venanzio a Pollutri, domenica chiusura in
piazza a Scerni.

Nuovo appuntamento di Trabocchi Game, con pedalata dal lido di
Casalbordino verso l’interno per una “Caccia al tesoro” con
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degustazione a tema.

Pollutri, 18 agosto 2022. In attesa di Art Bike & Run +Wine,
la Costa dei Trabocchi è protagonista questo week end con
“Ventricina e Bollicine d’Abruzzo” che abbraccia una serie di
iniziative  ed  eventi.  La  manifestazione  enogastronomica  e
culturale  è  ideata  dall’Accademia  della  Ventricina  e
dall’Associazione  produttori  del  vastese  e  supportata
dall’Assessorato  alle  Politiche  agricole  della  Regione
Abruzzo. In questa edizione la kermesse si è arricchita di un
ulteriore partenariato a partire da Legambiente, Camera di
Commercio  Chieti-Pescara,  Fondazione  del  vastese  per
l’Ambiente e lo Sviluppo Sostenibile, DMC e GAL della Costa
dei Trabocchi.

L’evento è dedicato alla regina dei salumi abruzzesi, nonché
Presidio Slow Food: il famoso salume a grana grossa è fatto di
carne di maiale, sale, peperone e spezie e non è solo un
grande prodotto, ma anche un simbolo culturale di un intero
territorio che lo arricchisce con tantissime pietanze.

Primo appuntamento venerdì 19 e sabato 20 a Pollutri nella
Riserva regionale Bosco di Don Venanzio, dove è tutto pronto
per il Gran Galà che vedrà il famoso insaccato del vastese in
abbinamento ai vini e alle bollicine abruzzesi. Leitmotiv di
questo Galà dicevamo, sarà la Ventricina del Vastese abbinata
ai  vini  abruzzesi  sia  fermi  che  fermentati.  Il  goloso
insaccato  sarà  degustato  a  crudo  nella  sua  purezza  e
protagonista di alcuni piatti espressi, sia primi che secondi,
cucinati  appositamente  per  l’occasione  da  alcuni  chef  del
territorio.

L’evento avrà inizio alle ore 20.00 e vedrà anche una giuria
di esperti del settore enogastronomico che decreteranno il
miglior abbinamento. Tra questi: Helmuth Köcher, presidente e
fondatore del Merano WineFestival, Carlo Dugo, Ambasciatore
italiano  Concours  Mondial  de  Bruxelles,  Angela  Di  Lello,
presidente regionale Associazione Italiana Sommelier, Emanuele



Imprudente,  vicepresidente  Regione  Abruzzo,  Eleonora  Lopes,
giornalista  e  Donna  del  Vino,  Gennaro  Strever,  presidente
Camera di Commercio Chieti-Pescara, Alfonso Di Fonzo, membro 
dell’Accademia  nazionale  della  cucina  –  delegazione   di
Chieti.

Quest’anno Ventricina&Bollicine rientra anche nelle attività
di Art Bike & Run +Wine, manifestazione giunta alla seconda
edizione  che  avrà  luogo  sulla  Costa  dei  Trabocchi  dal  30
settembre al 2 ottobre e che ha l’obiettivo di valorizzare la
Costa e promuovere la Via Verde. Nello specifico si tratta del
Trabocchi Game, la caccia al tesoro interattiva, con tema
pirati, sulla Costa dei Trabocchi. Il gioco prenderà il via il
20 agosto percorrendo, naturalmente in bici, la rotta dal lido
di Casalbordino a Scerni con una merenda conclusiva alla tappa
finale a base di Ventricina presso la sede dell’accademia
della  Ventricina.  (Per  info  e  partecipazioni:
www.trabocchigame.it)

Dopo le due serate a Pollutri, la manifestazione si concluderà
con la terza serata a Piazza De Riseis a Scerni (CH), il 21
agosto.  Prima  dell’apertura  degli  stand  gastronomici,  avrà
luogo un convegno alle ore 18.00 dal titolo “L’enogastronomia
al centro del turismo sostenibile della Costa dei Trabocchi”,
oltre alla presenza di momenti di formazione ed educazione
alimentare con laboratori a tema, il tutto accompagnato da un
aperitivo creativo.

Per info e prenotazione sulle serate a Pollutri, contattare la
Casina di Don Venanzio al  324 5947722. La partecipazione al
Gran  Galà  prevede  una  quota  fissa  che  comprende
cena/degustazione completa dei piatti e dei vini, mentre per
la serata conclusiva a Scerni è libera e degustazioni a scelta
variabili.

Consigliamo per raggiungere Pollutri (Bosco di don Venanzio) e
Scerni, l’uscita dell’autostrada Vasto Nord.



ANNUNZIARTE  rassegna
artistica  al  Parco
dell’Annunziata
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Settembre 2022

La rassegna artistica che si svolgerà al Parco dell’Annunziata
da venerdì 19 a domenica 21 agosto.

Giulianova,  17  agosto  2022.  L’inaugurazione  dell’evento  ci
sarà venerdì alle ore 18, in caso di maltempo sarà rimandata
al giorno seguente sempre alla stessa ora. Le esposizioni di
artisti locali si svolgeranno il pomeriggio all’interno del
parco. Gli artisti che parteciperanno saranno:

Roberto  Di  Giammatteo,  scultore  del  legno  che  ha  già
realizzato nel parco un airone e una farfalla in legno;

Biagio  Di  Carlo,  architetto  ed  artista  del  bambù  che  ha
realizzato la cupola in bambù presente nel parco;

Vincenzo  Iacovoni,  noto  fotografo  naturalista  specializzato
nel bidwatching;

Ivo Pandoli, noto fotografo macro di farfalle;

Luciano Secone, compianto architetto ed artista contemporaneo
giuliese noto per aver ideato la Salita Montegrappa.
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Inoltre, venerdì 9 settembre, sempre al Parco dell’Annunziata
ci sarà un favoloso spettacolo di musica e cabaret con la
Microband, duo comico musicale conosciuto in tutta Europa e
ospite della serata Marcella Di Pasquale finalista a The Voice
Senior.

Il  Comitato  ringrazia  per  l’organizzazione  dell’evento  il
Comune, Alessandro Mucciconi e la sua ditta Alex Costruzioni.

Lorenzo Garbatini

STRISCE  BLU  Stazione  di
Teramo  
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Settembre 2022

Decisione che scontenta tutti: attività, consumatori e utenti
delle ferrovie

Teramo,  17  agosto  2022.  L’associazione  Robin  Hood  ha
apprezzato  il  lavoro  svolto  per  riqualificare  il  piazzale
della stazione ferroviaria, nonostante la perdita di decine di
parcheggi.  Adesso  l’area  è  interessata  ad  una  delibera
dell’amministrazione  comunale  che  la  trasforma  in  area  di
parcheggio a pagamento (strisce Blu). Questa decisione cade
sulle teste di consumatori, utenti e commercianti come un
fulmine a ciel sereno. L’associazione non ritiene opportuna
questa decisione finalizzata a fare cassa per il Comune (e non
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solo, forse,  bisogna leggere la delibera), le motivazioni
sono: la presenza consistente di attività che hanno bisogno di
sosta breve, la necessità da parte dei pendolari di sosta a
lungo termine (molti dei quali precari con basso reddito). Lo
scambio  tra  gomma  e  ferrovia  deve  essere  incentivato,
l’associazione  da  sempre  sostiene  la  necessità  di  una
metropolitana leggera sulla tratta Teramo – Giulianova.

L’associazione ritiene sia necessario inoltre la verifica del
disposto dell’ex art. n. 7 del Codice della Strada comma n. 8:
“Qualora il comune assuma l’esercizio diretto del parcheggio
con  custodia  o  lo  dia  in  concessione  ovvero  disponga
l’installazione dei dispositivi di controllo di durata della
sosta di cui al comma n. 1, lettera f), su parte della stessa
area  o  su  altra  parte  nelle  immediate  vicinanze,  deve
riservare  una  adeguata  area  destinata  a  parcheggio
rispettivamente  senza  custodia  o  senza  dispositivi  di
controllo di durata della sosta. Tale obbligo non sussiste per
le zone definite a norma dell’art. 3 “area pedonale” e “zona a
traffico  limitato”,  nonché’  per  quelle  definite  A
dall’articolo  n.  2  del  decreto  del  Ministro  dei  lavori
pubblici  del  2  aprile  1968,  n.  1444  ,  pubblicato  nella
Gazzetta Ufficiale n. 97 del 16 aprile 1968, e in altre zone
di  particolare  rilevanza  urbanistica,  opportunamente
individuate e delimitate dalla giunta nelle quali sussistano
esigenze e condizioni particolari di traffico.”

La questione della presenza di aree con sosta libera è stata
ribadita  da  numerose  sentenze  ed  in  particolare   sulla
questione della proporzione dei parcheggi gratis e parcheggi a
pagamento è intervenuta una storica sentenza della Cassazione
a Sezioni Unite Cass. S.U. Sentenza n. 116/2007. Questa ha
definito una serie di principi fondamentali della materia. La
Corte ha ribadito l’illegittimità (per violazione del citato
articolo  7  del  Codice  della  strada)  di  tutte  le  delibere
comunali e delle ordinanze sindacali che – ad eccezione dei
quattro casi in cui la legge ammette le sole strisce blu



(ossia: 1) aree pedonali, 2) Ztl, 3) aree del centro storico o
di  pregio  ambientale;  4)  zone  di  rilevanza  urbanistica
definite  dal  Comune)  –  istituiscono  parcheggi  a  pagamento
senza  che  su  parte  della  stessa  area  o  su  altra  nelle
immediate vicinanze siano riservati spazi adeguati destinati
alla libera sosta.

Sulla  questione  è  stata  emanata  anche  una  circolare  del
Ministero delle Infrastrutture  circolare n. 1712 del 30 marzo
2012 ad ulteriore chiarimento e precisazione. L’Associazione
chiede un ripensamento all’amministrazione comunale che deve
tener  conto  della  difficoltà  economica  generale  ed  in
particolare  della  nostra  città.

Pasquale  Di  Ferdinando  ,  presidente  dell’associazione,
ribadisce  “necessità attuare una politica diversa che tenga
conto dei costi della loro riduzione, della loro revisione,
che elimini privilegi e rendite di posizioni ripristinando
legalità. Facile amministrare aumentando i costi”

Associazione Robin Hood 

Foto:TElodico blog

ALLA CARITAS DELLA PARROCCHIA
SS  Annunziata  donazione
dell’Hotel Baltic  
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Settembre 2022
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La somma raccolta verrà raddoppiata dall’azienda HIPP

Giulianova 16 agosto 2022.  Omogeneizzati, pappe, biscotti e
altri  prodotti  necessari  alla  cura  dei  bimbi,  saranno
acquistati  con  il  ricavato  della  vendita  dei  Kit  di
Ferragosto,  che   ammonta  alla  bella  cifra   €  1.300.

Tanto successo dunque per l’Aquilonata promossa in spiaggia
dell’Hotel Baltic di Giulianova, grazie alle tante famiglie
che,  anche  in  vacanza,  hanno  dimostrato  attenzione  e
disponibilità  rendendo  possibile  aiutare  chi  aiuta.

La somma raccolta  verrà raddoppiata dalla HIPP, l’azienda che
affianca l’Hotel per tutte le iniziative di solidarietà. 

“Consegneremo tutto questo materiale, quello comprato e quello
donato, alla Caritas che assiste le famiglie in difficoltà –
dicono Massimo Grossi e Giorgio Violanti – titolari dell’hotel
– la Caritas della Parrocchia SS Annunziata di Giulianova
distribuisce quotidianamente viveri ed altri beni di prima
necessità. Parlando con loro abbiamo individuato proprio nei
prodotti per i bambini un’esigenza impellente comune a molte
famiglie”.

Ieri sera all’Hotel Baltic, durante la festa di chiusura del
Ferragosto sono intervenuti il responsabile della  Caritas
della  Parrocchia  SS  Annunziata  di  Giulianova,  Leonardo
Silvestris,  accompagnato  dal  presidente  del  comitato  di
quartiere Annunziata, Sandro Brandimarte.



WINDSURFER SOCCORSO al largo
del lido Barracuda di Pescara
Nord
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Settembre 2022

Intervento difficoltoso con mare forza 3 e vento forza 5 da
Nord-Est

Pescara, 12 agosto 2022. Oggi venerdì 12 agosto, alle ore
14:15 circa, sul tratto di litorale di Pescara Nord al ridosso
del  confine  con  Montesilvano,  veniva  notato  un  windsurf
scuffiato al largo del lido Barracuda. Dalla spiaggia una
donna, dall’altezza del lido Le Hawaii, allarmava i Bagnini in
servizio i quali, attraverso il sistema di radiocomunicazione,
allertavano la Centrale Operativa Salvamento Pescara che a sua
volta attivava la Capitaneria di Porto – Guardia Costiera di
Pescara.

I Bagnini di Salvataggio dei lidi Barracuda, San Marco e Il
Moro, Andrea Tamburrino, Lorenzo Palmisano e Marco Grimaccia,
tutti appartenenti alla Lifeguard – La Compagnia del Mare,
raggiungevano a bordo di due pattini di salvataggio e con
difficoltà a causa delle cattive condizioni meteo-marine, il
windsurfer a circa 400 metri dalla costa recuperandolo in
buone  condizioni  di  salute  unitamente  al  windsurf.  Nel
frattempo, in zona intervenivano personale della Capitaneria
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di Porto di Pescara sia in mare con una motovedetta che in
spiaggia.

Da quanto si è appreso il windsurfer accusava un infortunio
alla schiena che gli impediva di tornare a riva. Ringrazio gli
Operatori e il Personale della Guardia Costiera intervenuti in
condizioni  certamente  non  facili  e  colgo  l’occasione  per
invitare i bagnanti ad evitare di entrare in mare quando è
mosso o quantomeno di tenersi a debita distanza da riva. Gli
atteggiamenti impudenti potrebbero esporre ad inutili rischi i
Soccorritori e, in caso di necessità, i tempi di risposta dei
soccorsi si allungherebbero con conseguenze anche gravi.

Cristian Di Santo

Presidente della Lifeguard – La Compagnia del Mare,

IN VIAGGIO CON LA POESIA di
Dante Marianacci
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Settembre 2022

Nel centro storico di Ari, sabato 13 agosto, alle ore 18:30

Ari, 11 agosto 2022. Scende un calvario di nubi… Non altro
posso trattenere a memoria della parola umana – scrive Carlo
Ossola  nella  premessa  al  nuovo  libro  di  poesie  di  Dante
Marianacci  appena  uscito  da  Nino  Aragno  Editore,  Bagliori
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planetari (pp. 326) –  in questa agonia della civiltà europea:
un verso, uno solo, nel quale si rapprende il poco dicibile,
eco che si infrange nei crateri della storia: «deux élégies
statues  sur  calvaire  de  nuages/face  à  la  prairie  du
monde/Hommes  d’armes  et  esclaves».  Così  talvolta  basta  un
cenno a riportarci a un secolare topos, che risale alle radici
sacrificali  della  metaforica  biblica,  alle  «nuvole  della
Passione»”.

E Gianni Letta, nella Prefazione a Dante Marianacci. Una vita
per la cultura tra creatività e impegno professionale, a cura
di Angelo Piero Cappello, Franco Di Tizio e Simone Gambacorta
(Ianieri  Edizioni,  pp.930),  scrive:  “Il  curriculum  dice
romanziere,  giornalista,  critico  letterario  (in  particolare
preziosissimi  i  suoi  studi  su  T.S.  Eliot,  D’Annunzio  e
Montale),  promotore  della  cultura  italiana  nel  mondo,
fondatore  di  riviste  italiane  all’estero,  organizzatore  di
convegni.

Il tutto realizzato come formidabile servitore dello Stato,
nella  sua  valenza  di  nazione  vivente,  la  cui  cultura  è
ricchezza di tutte le nazioni […] L’Italia gli deve molto. Io
resto incantato e propongo la lettura di Marianacci nelle sue
poesie, che qui sono ospitate per frammenti. Mi permetto di
rintracciare suoi antecedenti tra diplomatici e poeti: dal
francese Paul Claudel fino all’argentino Pablo Neruda. “

I due volumi verranno presentati nel corso di un incontro che
si terrà sabato, 13 agosto, alle ore 18.30, nel centro storico
di Ari, paese di origine di Marianacci, organizzato dalla
Proloco,  con  la  partecipazione,  insieme  all’autore  (che
ripercorrerà, accompagnato da immagini, i suoi viaggi poetici
in  giro  per  il  mondo),  all’attrice  Giuliana  Adezio,  che
leggerà  diverse  sue  poesie,  ad  Angelo  Piero  Cappello,
direttore del Centro per il libro e la lettura del Ministero
della cultura, che presenterà i volumi e al sindaco di Ari,
Marcello Salerno, che porterà i saluti dell’Amministrazione
comunale. Gli intermezzi musicali saranno affidati agli amici



aresi del gruppo La struclatore Folk.

LA VERA STORIA del pifferaio
magico
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Settembre 2022

In scena in piazza Giovanni XXIII domani,  venerdì 12 agosto
alle 21:30

Giulianova, 11 agosto 2022. Sarà la Compagnia Il draghetto a
portare in scena domani sera, venerdì 12 agosto, in piazza
Giovanni XXIII, “La vera storia del pifferaio magico”.

La rappresentazione, per il divertimento di spettatori dai 3
ai 100 anni, è nel programma dei Festeggiamenti in onore di
Maria  SS  del  Portosalvo  che,  come  come  da  tradizione,  ha
voluto dedicare il venerdì a chi è bambino, per l’anagrafe o
nel cuore.

La “Vera storia del pifferaio magico”, scritta e diretta da
Mario  Villani,  racconta  la  celebre  fiaba  dei  fratelli  di
Grimm. Un suonatore di piffero, chiamato dagli abitanti di
Hamelin perché liberi il paese dai topi, insoddisfatto del
trattamento ricevuto, incanta, dopo i topi, anche i bambini.
Come i ratti, rapiti dal suono dello strumento, questi ultimi
lasciano il paese e spariscono per sempre. Ma sarà andata, ci
si chiede, veramente così? Nello spettacolo di domani sera,
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inaspettata, la risposta.

 La Compagnia “Il draghetto”, fondata nel 1988 a L’Aquila e a
Teramo  da  Manuela  Del  Beato  e  Mario  Villani,  con  sede
operativa  anche  a   Bellante,  adotta  una  tecnica  mista,
combinando al recitato degli attori l’utilizzo di pupazzi,
burattini e ombre. “La vera storia del pifferaio magico” sarà
una bella occasione per riflettere, divertendosi, sui temi
dell’onestà  e  della  legalità,  sul  valore  dell’arte,  della
bellezza, della fantasia.

EFFETTI  DELLA  CONVIVENZA  di
Sonia Bucciarelli
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Settembre 2022

Venerdì 12 agosto presentazione del libro

Casalbordino,  11  agosto  2022.  Nuovo  incontro  del  ciclo
letterario “Dialoghi erranti” organizzato dalla Pro Loco di
Casalbordino  e  patrocinato  dal  Comune  di  Casalbordino.
Appuntamento domani sera alle ore 21.30 con la presentazione
del  libro  “Effetti  della  convivenza”  di  Sonia  Bucciarelli
presso Casette Santini sul lungomare nord di Casalbordino.

Dopo  i  saluti  istituzionali  del  sindaco  Filippo  Marinucci
l’autrice dialogherà con il presidente della Pro Loco Nicola
Tiberio. 
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Sonia  Bucciarelli,  riporta  la  sua  biografia,  è  nata  a
Guardiagrele (CH) il 7 aprile 1985. Dopo la maturità Classica,
ha conseguito la laurea in Scienze della Comunicazione e la
specialistica  in  Comunicazione  e  pubblicità  per  le
organizzazioni e durante gli anni universitari ha pubblicato
Scomparsi a Urbino (Tabula Fati_2008) e Oltre gli occhi (Acar
Edizioni_2014). Un viaggio in Inghilterra le ha ispirato il
romanzo  Dentro  il  bianco  (Masciulli  Edizioni_2018  e
Amazon_2021).  Imprevedibili  effetti  della  convivenza
(Amazon_2021)  è  la  sua  nuova  opera.

Pro Loco di Casalbordino

PRONTA  LA  SQUADRA  per  la
grande infiorata del Colibrì
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Settembre 2022

Patrocinata  dal  Comune  di  Giulianova,  ed  inserita  nel
programma  della  Festa  della  Madonna  del  Portosalvo,
l’iniziativa propone quest’anno anche un momento dedicato ai
bambini con il Kamishammè di Paola Cipriani.

Giulianova,  11  agosto  2022.  Il  Circolo  Colibrì  è  solo  in
attesa del pomeriggio di sabato, 13 agosto, per mettere in
moto la grande macchina dell’Infiorata. I volontari, guidati
dalla maestra Barbara Monaco, sono pronti a realizzare, nel
recinto della pista di pattinaggio di piazza del Mare, un
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grande quadro ispirato alla Madonna del Portosalvo e alla
marineria.  L’immagine  finale,  realizzata  con  trucioli
colorati, sarà visibile dalla mattina di domenica, giornata
conclusiva della Festa della Madonna del Portosalvo.

Quest’anno, Ambra Di Pietro ed Egidio Casati hanno voluto
inserire un momento dedicato ai bambini. Alle 21 di domenica,
l’attrice Paola Cipriani coinvolgerà i bambini dai 2 agli 8
anni nel Kamishammè, il “teatro dei racconti”, una particolare
tecnica  di  narrazione  delle  fiabe  che  alterna  al  parlato
musica, azioni, brevi coreografie, improvvisazioni teatrali.

Accanto  all’  Infiorata  è  organizzata  la  consueta  pesca
solidale  il  cui  ricavato  servirà  a  sostenere  le  attività
benefiche del circolo.

IL  SERVIZIO  DI  CURE
DOMICILIARI  per  i  pazienti
residenti della Regione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Settembre 2022

L’indizione  della  gara  europea  per  l’affidamento  senza
coinvolgimento dei sindacati

Pescara,  11  agosto  2022.  Diversamente  da  quanto  descritto
nell’articolo  corre  l’obbligo  di  precisare  che  queste
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Organizzazioni sindacali non hanno partecipato ad alcuna fase
di ascolto e pertanto non conoscono i contenuti di interesse
sindacale e di merito.

Corre  l’obbligo  ancora  una  volta  di  sottolineare  come  la
Regione Abruzzo, in questo caso l’Assessore alla Salute, non
rispetta gli impegni assunti in merito alla interlocuzione con
le rappresentanze sindacali a partire dal Tavolo permanente
regionale della salute.

E quanto detto nonostante la già menzionata procedura sia di
enorme  rilievo  sia  in  termini  di  investimenti  di  risorse
pubbliche  che  in  termini  occupazionali  essendo  coinvolti
centinaia di operatori con diverse qualifiche professionali.
Sarebbe  stato  invece  fondamentale  fornire,  prima  della
pubblicazione  della  gara,  alle  rappresentanze  sindacali  le
informazioni dovute.

Va sottolineato inoltre che non si intravede nessuna novità in
merito  alle  tanto  decantate  internalizzazioni  anche  in
relazione  alle  evoluzioni  del  modello  di  assistenza
territoriale sociosanitaria con la futura apertura delle case
della  salute  di  cui  le  scriventi,  al  pari  dei  cittadini
abruzzesi, non conoscono a oggi alcunché.

Per le ragioni brevemente descritte in data odierna abbiamo
trasmesso  all’Assessore  alla  Salute  Verì  ed  al  Soggetto
aggregatore della Regione Abruzzo ARIC una richiesta urgente
per  l’apertura  di  un  tavolo  di  confronto  in  merito
all’affidamento  dei  servizi  di  cura  domiciliare  per  la
verifica  delle  condizioni  a  garanzia  dei  livelli
occupazionali, della qualità del lavoro e dei servizi offerti
alla cittadinanza.

Siamo fortemente preoccupati che a seguito di questa gara
aumenti  la  precarizzazione  dei  rapporti  di  lavoro  in  un
settore, quello sociosanitario, nel quale già proliferano i
contratti temporanei. Oltre ciò siamo perplessi dal fatto che



i criteri ed i relativi punteggi, individuati per la scelta
dei  contraenti,  garantiscano  effettivamente  servizi
sociosanitari  di  qualità.

Carmine  Ranieri,  CGIL  Abruzzo
Molise                                                  

Paola  Puglielli,  FP  CGIL  Abruzzo
Molise                                               

DODOJ  AD  OLBIA  per  il  Red
Valley Festival
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Settembre 2022

Il  giovane  talento  anticiperà  le  esibizioni  di  Blanco  il
giorno 12 agosto e di Martin Garrix il 13 agosto

San Giovanni Teatino, 10 agosto 2022. Il dj quattordicenne di
San  Giovanni  Teatino  in  arte  Dodoj,  al  secolo  Edoardo
Cutropia, venerdì 12 e sabato 13 agosto prossimi si esibirà ad
Olbia  in  occasione  del  Red  Valley  Festival.  Il  12  agosto
salirà  sul  palco  prima  di  Blanco,  vincitore  dell’ultima
edizione del Festival di Sanremo insieme a Mahmood, mentre
nella serata successiva anticiperà l’entrata in scena di Irama
nonché di Martin Garrix.

Il Red Valley Festival si svolge dunque in Sardegna dal 12 al
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15 agosto 2022, la sesta edizione del Festival si svolge ad
Olbia (SS, Sardinia), all’interno dell’omonima arena costruita
su misura per l’evento ed attualmente in fase di ultimazione
all’interno della città.


